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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

L’anno 2024, il giorno 9, del mese di settembre, ore 21:00 in via telematica attraverso piattaforma 

ZOOM e in presenza presso il domicilio di Antonio Alvigini, 

il sottoscritto Emanuele Poma dà atto di quanto segue. 

È presente il signor Antonio Alvigini, presidente dell’Associazione Montiluna APS, con sede in via 

Alberto Nota 6, Torino. 

Ai sensi dello Statuto, assume la presidenza il signor Antonio Alvigini, attuale Presidente 

dell'Associazione, che dichiara che in questa data, in quest’ora ed in questo luogo, a mezzo di 

convocazione via WhatsApp, è stato regolarmente convocato il Consiglio Direttivo, e richiede al 

sottoscritto Emanuele Poma di volervi assistere per redigerne il relativo verbale. Aderendo io a tale 

richiesta, Antonio Alvigini dichiara che tale Consiglio è stato convocato per discutere e deliberare sul 

seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Situazione lavori strada  

2) Proposte e programma interventi e azioni autunno 2024 inverno 2024/2025 primavera 2025  

3) Bilancio eventi e azioni estate 2024  

4) Pagamento da parte dei soci morosi 

5) Varie ed eventuali 

Il presidente dichiara tale Consiglio validamente costituito, nonché idoneo a deliberare sul predetto 

ordine del giorno; sono le ore 21:20. 

Presenti: 

➢ Antonio Alvigini 

➢ Manilo Labriola 

➢ Tiziano Quarenghi (online) 

➢ Riccardo Zanchetta 

➢ Davide Bianco (online) 

➢ Emanuele Poma (online) 

➢ Marco Gazzarini (online) 

➢ Andrea Bogianchino 
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Assenti senza deleghe: 

➢ Marta Pecco 

 

Il Consiglio è aperto. 

Punto 1  

LAVORI STRADE ESTERNE 

Bogianchino nei giorni passati ha incontrato Viceconte per riguardare i progetti e puntualizzare 

mancanze o ridondanze. 

Il progetto in appalto prevede l’asfaltatura anche di 200 m di strada che erano già stati asfaltati in 

precedenza; si è giunti alla conclusione che tali lavorazioni verranno utilizzate per migliorare la 

strada allargando la larghezza del manto asfaltato su curve o punti critici, a parità di superficie. 

Sempre Bogianchino ha segnato quali traversi in pietra per lo scolo dell’acqua andrebbero riempiti 

leggermente per limitare i problemi per il passaggio delle auto dovuto al troppo dislivello. 

A progetto, la strada sarà asfaltata fino all’avvallamento a La Coche. 

Viene fatto notare da Quarenghi che in alcuni punti il bordo dell’asfalto si sta degradando. 

La pulizia delle cunette a monte dovrebbe ancora essere effettuata da Ferraris, che però pare 

rifiutare di pulire le canaline di scolo in ferro ad omega;in tal caso, l’Associazione se ne dovrà far 

carico. 

Labriola ha incontrato Viceconte, Fasano e Ferraris, che hanno preso nota di lavori da fare e punti 

critici segnalati. 

Quarenghi chiede di mandare la perizia dei lavori della strada sulla chat di WhatsApp. 

LAVORI STRADE INTERNE 

Sono stati stanziati 35.000 €, IVA compresa, assegnati con un 5% di sconto a Scanavino, la ditta 

affidataria dei lavori della strada Claviere Colle Bercia. 

Bogianchino ha fatto un 5° incontro con l’impresa che presumibilmente effettuerà i lavori per conto 

della ditta affidataria, e nei giorni a venire sarà adattato il progetto da parte del Consorzio. 

Purtroppo con questi sopralluoghi ci si è resi conto che i fondi aggiudicatici potrebbero non essere 

sufficienti a realizzare quanto necessario per sistemare le strade a regola d’arte. 
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Relativamente ai lavori di deposito dello stabilizzato per le strade interne di Sagnalonga, il comune 

ha appaltato i lavori, ma l’impresa esecutrice non è ancora stata identificata con certezza; 

Bogianchino aveva già dettagliato i lavori da effettuare a Ferraris. 

 

PROGRAMMA 

Viene confermato per gli anni successivi di programmare i lavori di manutenzione delle strade con 

una spesa preventivata di € 3.000 per un escavatore e lo stabilizzato che si renderà necessario. 

Effettuare già da subito i lavori di manutenzione ripetendoli ogni anno permetterà di mantenere le 

strade in buone condizioni, limitando il degrado, e pertanto gli interventi di ripristino. 

 

Punto 2  

Davide Bianco ripropone il coro gospel; ha già contattato la compagnia, ma per prenotare chiedono 

gia una data da bloccare e un luogo (probabilmente la chiesa di Claviere se chiesta con preavviso). 

Denis Zaccaria ripropone la fiaccolata in data da decidere tra 27/28/29 dicembre. 

Si ripropone un nuovo concerto di Paolo Montagna. 

Riccardo Zanchetta ripropone l’organizzazione degli Apreski: si intende organizzare almeno due 

eventi, di cui uno a Sagnalonga e uno al Mont Soleil; tutto ancora da decidere e organizzare. 

Riccardo Zanchetta propone di rifare anche la festa di Capodanno al Canalino. 

 

Punto 3  

Il bilancio delle attività estive è positivo; da un punto di vista economico, le entrate sono di poco 

superiori alle spese; Labriola ci dice che dai suoi conti c’è stata una spesa di circa 800 € ed un ricavo 

di circa 850 €. 

Il Presidente fa notare che pochissimi consiglieri hanno partecipato ai vari eventi organizzati, in 

particolare ai concorsi, dove lo sforzo per partecipare è davvero limitato, e un numero ampio di 

partecipanti aiuta a dare successo alle iniziative, e invita tutti in futuro ad essere più presenti. 
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Punto 4 

Mancano 22 persone che non hanno ancora pagato la quota associativa, e viene deciso che 

ognuno contatta le proprie conoscenze per capire se sia una dimenticanza o non vogliano più 

associarsi. 

 

Punto 5 

Viene proposto di rendere la chat Montiluna solo per soci o lasciarla così com’è, e quindi aperta a 

tutti; per entrambe le soluzioni sono eviudenziati aspetti positivi e negativi; la discussione non 

permette di concludere nulla, e viene quindi mantenuto lo status quo. 

Viene quindi proposto di creare una app per soli soci; Gazzarrini, intrigato dall’idea, si informerà.  

Viene comunicato che le luci della chiesetta non funzionano più, e che sarebbe utile sostituirle con 

una soluzione illuminotecnica anche più accattivante di quanto era stato previsto; Davide Bianco si 

propone per trovare una nuova soluzione, e quindi acquistare le luci e posizionarle, eventualmente 

con l’aiuto di altri consiglieri. 

Si propone di prendere anche delle luci per la scuola sci. Denis Zaccaria studia una soluzione e la 

proporrà al Consiglio. 

Si ripropone di far ripartire il bollettino sul sito Montiluna da pubblicare periodicamente. Nessun 

consigliere vuole però prendersi l’onere di occuparsene. 

Si propone di prendere un albero di Natale da mettere o vicino alla chiesa o vicino al canalino o 

all’entrata di Sagnalonga. Ferraris aveva promesso di metterlo lui, ma la sua parola non risulta più 

molto affidabile. 

Labriola comunica che il 5x1000 in arrivo ammonta a circa € 2200, e chiede di fare lista di attività 

per cui utilizzarlo; viene deciso di metterlo da parte diviso dal conto generale. 

Lo smontaggio e messa in sicurezza della zona falò in fine settembre viene affidato a Denis 

Zaccaria, disponibile a fare il lavoro. 

Viene confermata la battitura delle strade interne durante tutta la stagione invernale grazie a Denis 

Zaccaria. 

Si segnalano atti di vandalismo a Colle Bercia, dove è stata rotta parte della fontana, e a Sagnalonga 

dove sono state rotte le luci della chiesa e verniciato un cartello. 

Denis Zaccaria comunica che ha incontrato la nuova gestione di Capanna Mautino. 
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Incomincia lo smontaggio della seggiovia del Col Saurel; il lavoro dovrebbe finire entro l’inverno; i 

pali verranno portati sul pianoro dell’intermedia della Coche, per essere rimontati in tarda 

primavera, appena possibile.  

Vengono chieste informazioni a chi sta seguendo i bandi regionali e nazionali; Alvigini comunica 

che nessuno ha i requisiti per essere interessante per noi, e che anche Marta Pecco è sempre 

attenta a capire se ce n’è qualcuno interessante a cui è possibile partecipare. 

Viene chiesto nuovamente la situazione dell’eventuale pittura delle cabine elettriche e 

dell’acquedotto; Denis comunica che Boglione si è dato disponibile a girarci il contatto della 

persona che ha fatto i murali dello spaccio Kappa, e potrebbe anche partecipare alla spesa. 

 

 

Ore 23:47 si chiude l’assemblea 

 

Torino, 09 settembre 2024 

 


